Manos Unidas Campaña contra el hambre

PROYECTO PARA EL AÑO 2001

El proyecto que pretende presentar y llevar a cabo este año Manos Unidas es la construcción de las instalaciones de un instituto en la ciudad de Banda, en Idiofa, provincia de Bandundu, en la República Democrática del Congo; es una zona desprovista de industria y de actividad comercial. La vivienda se construye de forma tradicional, con materiales no duraderos. Los centros de salud se encuentran diseminados por la zona, pero sin posibilidad de cubrir los costes de asistencia por la falta de medios. La tasa de escolarización ha decaído al tener que pagar cuota escolar para sostener la situación político-económica.

Manos Unidas apoya al Instituto en su deseo de reforzar el centro, con vistas a recuperar los indices de escolarización perdidos. Disponiendo de instalaciones adecuadas, la carga de mantenimiento que repercute en los padres, disminuye y facilita el acceso de sus hijos a los centros escolares. Se rehabilitarán las instalaciones administrativas, un bloque de clases y dormitorios. En estos últimos podrán acogerse a aquellos estudiantes con mayor dificultad económica y cuya vivienda familiar se encuentre a más de cuatro kilómetros de distancia de Banda.

Los padres manifiestan su compromiso con el proyecto y asumirán algunos de los trabajos no cualificados de la rehabilitación. Su compromiso será responsabilizarse de la escolarización de sus hijos.

El coste total del proyecto que se pretende llevar a cabo es de 4.724.063 pesetas.



La paz se llama justicia

¿Se podria hablar de paz sin que hubiera un reconocimiento de los derechos humanos?

¿Se podría hablar de paz, leniendo caminas con guardaespaldas?

¿Se padría hablar de paz,
estanda amenazados por bombas-lapa,
por pistolas, por palabras asesinas, por...?

¿Se podría hablar de paz, cuando el miedo está presente?

¿Se podría hablar de paz, cuando solo la disfrutan unos pocos?

Respeta a las derechas humanos.

Denuncia de situaciones de violencia estructural.

Participación induvidual y social en el compromisa por la paz.

La paz no rendrá sola, necesita de manos, blancas y de colores, que aporten justicia en el mundo.